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Mitgliederversammlung: Terminänderung 

Liebe Mitglieder, 

in den Treffpunkten haben wir für unsere nächste Mitgliederversammlung Donnerstag, den 21. 

April 2022 angegeben. Diesen Termin werden wir verschieben auf 

Donnerstag, den 02. Juni 2022 um 19 Uhr 

Ort: Gemeindesaal der ev. Kirche Kladow, Kladower Damm 369 

Bitte korrigieren Sie diesen Termin in Ihrem Terminkalender. Die Einladung und die Tagesord-

nung werden wir Ihnen noch rechtzeitig zusenden. 

Aber wenn wir schon dabei sind, was gibt es noch zu berichten:  

Wir hatten, initiiert von unserer Gruppe Schönes Kladow, ein Gespräch mit der Bürgermeisterin 

von Spandau, Carola Brückner. Wir haben über das Kladower Forum informiert, was wir in 

Kladow bisher erreicht haben1 und über die Themen, die uns für die Entwicklung Kladows (u.a.) 

bewegen:  

• wir hätten gern einen Dorfentwicklungsplan für Alt-Kladow mit dem Zentrum Kirchplatz, 

der die schützenswerten Strukturen erhält (soll es geben, wird aber wohl erst im Herbst 

mit der Planungsvergabe begonnen),  

                                                           
1 Liste ist zu lang, können wir hier nicht einfügen. Es gibt aber eine sehr gute Dokumentation von 
Wolfgang Kleßen. Wer diese einsehen möchte: w.klessen@web.de 

 

___________________________ 

Vorstand 

Kladower Forum e.V. 
 

Berlin-Kladow, den 31. März 2022 

Frau 

Doris Tabert 

Massolleweg 2a 

14089 Berlin 
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• Was wird mit dem Ella-Kay-Heim? (ist für die Jugend vorgesehen, es soll ein Gesamtplan 

erstellt werden, über eine mögliche Zwischennutzung müsste verhandelt werden)  

• Wie kommt mehr Wasser in den Glienicker See? (es wird eine Arbeitsgruppe eingerichtet, 

die ab Mai tagen wird. Das Kladower Forum ist Mitglied der Arbeitsgruppe) 

• Der Verkehr Potsdam/Kladow/Heerstraße (schwierige Situation, es sind viele Behörden 

und auch noch aus zwei Bundesländern beteiligt) 

Unsere Gruppe Schönes Kladow hat mit Unterstützung des Grünflächenamtes und der Firma 

Thürmann und Brunke die Dorfkirche vom Dorfplatz aus wieder sichtbar gemacht und die Sträu-

cher und Stubben entfernt. 

Unsere Gruppen sind – bei aller Vorsicht - wieder fleißig, blühen und gedeihen. 

Und wenn Sie eine Idee haben, lassen Sie es uns wissen. 

Bleiben sie gesund und fröhlich 

Burkhard Weituschat 

 

 


